

El árbitro llegó tarde al último Cádiz-Eldense

25/09/2024



Última formación del Eldense antes de viajar a Cádiz 60 años después | Nando Verdú.

Sexta visita del Deportivo al Cádiz Club de Fútbol (1910) para echarle un pulso al titular de la Tacita de Plata después de seis décadas sin verse las caras. La última vez que los de Elda pisaron el césped del entonces denominado Estadio Ramón de Carranza (1955-2021) en partido de Liga de Segunda División, grupo sur, tuvo sus anécdotas.

Aquel duelo debió dirimirse el domingo 9 de febrero de 1964 pero a petición del cuadro gaditano, con motivo de los Carnavales el choque se aplazó al domingo 8 de marzo y fue dirigido por el colegiado barcelonés Antonio Herrero Berdejo, comenzando con 20 minutos de retraso debido a la demora que sufrió el tren que trasladó al trío

arbitral desde la Ciudad Condal a Cádiz.

Cuando rodó el balón, minuto 2, Bartolo adelantó al Eldense pero a los 20 una mano rigurosa de Emilio dentro del área azulgrana fue castigada con penalti que transformó Bolea, mientras que el 2-1 definitivo llevó la rúbrica de Arteaga cuando se cumplía el minuto 67.

El Cádiz estaba entrenado por el sevillano Pepe Valera Nocera, que formó con Pepe Bermúdez; Paco Aparicio, Pedrito González, Manolo García Arteaga; Manolo Gijón, Pepe Valderas; Pepe Luna, Adolfo Bolea, Rafa Blanco, Luis Aragón y Manolo Soriano.

El granadino Pepe Millán González era el técnico del Deportivo que optó por alinear a Antonio Mateo; Miguel Tendillo, Pepe Albert, Josep María Domènech; Pepe Cordones, Emilio García; José Miguel Muñoz "Bartolo", Mario Eduardo Leardi, Ángel Lizani, Asterio Almendros y Juanjo Barberá.



Alineación del Deportivo en su primera visita a Cádiz (4-11-1956) | Carlson.

Primera visita ¡ 7-4 !

El 4 de noviembre de 1956, el Eldense efectuó su primera visita al Cádiz en el Ramón de Carranza, un choque que finalizó con un marcador de 7-4, que los de Elda no han vuelto a cosechar en los 103 años de historia del club

deportivista.

Ese día todos jugaron al ataque y eso le costó el puesto al técnico azulgrana, el albaceteño Manolo Alfaro Romero "Manolete". Los goles deportivistas fueron de Sebastián Fustero, Pepe Manso y dos de Paco Gancedo. En el Cádiz sobresalió Antonio Díaz "Liz", que cristalizó cinco dianas, los otros dos goles fueron de Adolfo Bolea y Juan Granados.

En la foto de Carlson se aprecia la alineación que presentó el Deportivo en su primera cita en Cádiz. Arriba, de izquierda a derecha, Toni Asensio, Juan Ibáñez, Andrés Chico, Agustín Barcina, Manolo García Bao, Paco Grande y Lorenzo Zúnica. Abajo, de izquierda a derecha, el masajista Agustín Hernández, Sebastián Fustero, Pepe Manso, Paco Gancedo, Joaquín Morón "Genil" y Domingo Medina.

La cosecha de las cinco visitas azulgranas a la capital cadista es de dos empates, ambos a dos goles (1957-58 y 1958-59) y tres derrotas por 7-4 (1956-57), 6-0 (1962-63) y 2-1 (1963-64), por lo que el Deportivo nunca derrotó al Cádiz a domicilio, aunque los andaluces tampoco pudieron ganar en sus cinco visitas ligueras a Elda.